
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成３０年第１回六戸町議会定例会（３月）  

通 告

順 位 

質 問 方

法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問 一

答 方 式 

母良田昭 1. 企業誘致について １）金矢工業団地への企業誘致の現状と、 

今後の誘致の対応について問う。 

２）上北道路への金矢工業団地からのアクセ

ス道路の整備の考えについて問う。 

 

 

町長 

     

2. 空き家対策に 

ついて 

１）当町における、空き家状況（調査結果）

と今後の対策について問う。 

２）空き家情報バンク等の実施の考えを問

う。 

 

 

町長 

 

２ 一 問 一

答 方 式 

 

長根一男 1. 農業振興対策に 

ついて 

１）国の米政策改革に対し、今後の六戸町と

しての対応について問う。 

２）農業振興事業の農業用機械等導入支援事

業補助金について、平成２９年度で終了で

あるが、今後の継続の考えについて問う。 

 

 

町長 

 

2. 少子化対策に 

ついて 

１）県が行っている「あおもり出会いサポー

トセンター」の現在の六戸町民の利用状況

について伺う。 

２）今後、六戸町で結婚支援のためのカップ

リング事業を実施する考えがあるか伺う。 

 

 

 

町長 

 

3. 道路整備について １）主要地方道三沢七戸線（県道２２号線）

について、三沢市古間木地区の拡幅工事の

未着工部分の整備について、県に要望する

考えはあるかを問う。 

 

 

町長 

 

 


